



「鼎談深志」は、松本深志高等学校の生徒、教職員、近隣五町会が、ともに協働して、学校を取り巻く地域コミュニティのよりよい関係を目指し、広範な対話と工夫を尽くして課題を解決するために設立されます。

地域フォーラム「鼎談深志」 の目的（要綱より）

本校生徒、教職員、近隣五町会の参加を得て三者「鼎」とし、本校を取り巻く地域コミュニティのよりよい関係を目指し、防災、災害準備を含め松本深志高等学校とその近隣住民の間の課題解決のため三者「鼎」が協議する会を設置する。

松本深志高等学校地域フォーラム 「鼎談深志」設立へ

松本深志高等学校生徒会
教職員・近隣五町会
地域フォーラム「鼎談深志」
準備委員会



2017年5月27日土曜日 16:00～17:00

松本深志高校 1棟1階会議室（正面玄関よりお入り下さい）

昨年度2度開催した「学校と音について意見交換会」において、地域の皆様から「地域・生徒・学校の三者が話し合える」新組織立ち上げを提案していただきました。その声に応えるべく松本深志高校地域フォーラム「鼎談深志」が誕生します。下記議題の検討を含め開催される設立会に是非ご参加下さい。地域の皆様の参加は自由です。より良い関係を築くため、ぜひお越しください

議題

- ・ 松本深志高校地域フォーラム「鼎談深志」設立について
- ・ 吹奏楽部の屋外での音出し、授業中の体育館窓の解放について